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Résumeé

Dans les pays qui ont connu le colonialisme, une littérature est apparue qui a
joué un réle de premier plan dans la résistance a la puissance coloniale, car elle
a beaucoup contribué a faire prendre conscience de la nécessité de la résistance
armée, en diffusant une conscience politique parmi le peuple et en le reliant a la
cause nationale, par exemple la piece de théatre le foehn de Mouloud Maameri,
que nous avons choisi de lire dans le contexte de critique postcoloniale, c’est-a-
dire comme une forme de résistance culturelle au colonialisme qui reposait sur
Pappropriation des formes empruntées a la culture coloniale.

Mots-clés

théatre, algérien, postcolonial, foehn

Abstract

In the countries which have known colonialism, a literature appeared
which played a leading role in the resistance to the colonial power, because
it contributed a lot to raising awareness of the need for armed resistance, by
disseminating a of political conscience among the people and by linking it to
the national cause, for example the play le foehn by Mouloud Maameri, which
we have chosen to read In this context of postcolonial criticism, that is to
say as a form of cultural resistance to colonialism which was based on the
appropriation of the forms it borrowed from colonial culture.

Keywords
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